

Ficha de candidatura de Alcaldías/Presidencia municipal en Saltillo Coahuila.

 <p>MITCHELL EMMANUEL MARQUEZ DE LUNA</p>  <p>Movimiento Ciudadano</p>	<h3>Datos generales</h3> <p>Nombre del propietario(a): MITCHELL EMMANUEL MARQUEZ DE LUNA Cargo: PRESIDENCIA MUNICIPAL Edad: 33 años Sexo: Hombre</p> <p>Candidatura: Primera vez</p>   	
	<h3>Medios de contacto</h3> <p>Domicilio casa de campaña: Leona Vicario #102 Zona Centro</p> <p>Correo electrónico: mitchelenmovimiento@gmail.com</p> <p>Tel. público: (844) 106-5285 Página web:</p>	<h3>Redes sociales</h3> <p> https://www.facebook.com/mitchelsaltillo</p> <p>   </p> <p>https://www.instagram.com/mitchelmarquez1/</p>

¿ Por qué quiero ocupar un cargo público ?

Cansado de las injusticias decidí darle voz a los saltillenses para exigir justicia social, a aquellos que durante años se han visto minimizados por las autoridades, quienes a través de apoyos alimentarios han logrado restarles importancia. Tengo como misión enseñar una nueva forma de hacer política a través de la empatía y el amor.

Propuesta 1

Reconstrucción del tejido social a través de distintos departamentos que se establecerán en las colonias para mantener una cercanía con la ciudadanía. Los centros comunitarios estarán habilitados para brindar terapia psicológica y psiquiátrica a aquellos que lo necesiten, y contarán con farmacia municipal que garantice medicamentos e insumos para todos los saltillenses. Como uno de los ejes principales de esta propuesta se tiene pensada la creación de centros de rehabilitación de adicciones, con los cuales trabajaremos en los jóvenes, quienes al ingresar se someterán a una terapia de restauración y programa de reinserción social para que no recaigan. Al considerarse una prioridad, el plazo de implementación será inmediato.

Propuesta 2

Se buscará brindar un servicio de transporte público de calidad, y con dignidad para los saltillenses, el cual no solo consta de renovación de unidades para la inclusión de personas con discapacidad, sino también el nuevo trazo de las rutas, para considerar el crecimiento de la mancha urbana. Así como también programas sociales que brinden tarifas preferenciales a estudiantes, adultos mayores y personas con discapacidad. Esta propuesta se considera urgente, pues las condiciones actuales del transporte, ponen en riesgo la vida de los usuarios, por lo que, se estima, que pueda echarse a andar, a través de varias etapas, la primera de ellas a los 12 meses.

Propuesta en materia de género o del grupo en situación de discriminación que representa

El ayuntamiento de Saltillo contará con un departamento de justicia social, en cual se brindará asesoría jurídica y representación a mujeres, y miembros de grupos vulnerables, a fin de ofrecerles celeridad en el proceso, así como alternativas de confianza que los lleven a obtener la justicia que buscan. La propuesta requiere de un área digna para la atención de los ciudadanos, por lo que se podrá implementar luego de 12 meses, una vez que se habilite lo necesario.

Trayectoria política y/o participación social

En varias campañas, fui embajador de distintas asociaciones como Niños con Leucemia, Grupo YASS, Fundación RCG y Grupo de Acción y Rescate donde pusimos en marcha recaudación de fondos para el apadrinamiento de los beneficiarios, a fin de que pudieran recibir terapias y tratamientos médicos.

Historia profesional y/o laboral

En el 2006, comencé en los medios de comunicación a la edad de 15 años en la empresa RCG Media, donde también incursioné en televisión, participando en diferentes proyectos como programas de revista, y turismo y en radio llegué ocupar los puestos de locutor y director general de las tres emisoras del corporativo. A la par, colaboré como director de marketing y publicidad en la empresa CargoGas, donde permanecí hasta el 2023. A través de varias marcas tuve la oportunidad de ser imagen y representante de varias marcas como MaxiHome, Chevrolet, y Viajes Visan. En 2018 emprendí mi primer negocio, denominado "la comedera Saltillo", el cual se dedicaba a la rama de los alimentos y fue dos años después cuando decidí concluir mi participación en este ámbito para emprender dos tiendas de conveniencia en carretera, las cuales se mantienen hasta la actualidad.

Estudios

Secundaria

Cursos

E tenido la oportunidad de irme formando por medio de la experiencia laboral en los medios de comunicación en la cual e tenido que aprender de manera autodidacta sobre marketing y comunicación, posteriormente en mi negocio me fui asesorando sobre manejo de personal así como gestión empresarial.
